

ELGOIBAR

El primer parque para perros de Elgoibar ya está listo y se podrá utilizar desde este fin de semana

El recinto, que ocupa una superficie aproximada de 1.300 metros cuadrados, permanecerá abierto para su uso entre las 08.00 y las 22.00 horas

JABI LEON

ELGOIBAR. El Ayuntamiento de Elgoibar ha culminado los trabajos para la creación del primer parque para perros de la localidad, que podrá ser utilizado «desde este mismo fin de semana»

Promovido «para que los perros puedan correr y jugar libremente en un entorno seguro», el parque canino se ha habilitado en la zona verde comprendida entre la carretera N-634 y el acceso al polígono de Lerun situado más cer-

ca del puente de Melitón. El recinto ocupa una superficie aproximada de 1.300 metros cuadrados y cuenta con un vallado perimetral, varios bancos y papeleras para el depósito de los excrementos de los animales.

El primer parque para perros de Elgoibar ha supuesto una inversión de 9.180 euros (IVA aparte) y con su creación el Consistorio da respuesta a una demanda que varias personas propietarias de perros del pueblo venían realizando desde hace años.

Normas de uso

Antes de proceder a la apertura del parque canino, el Ayuntamiento va a instalar un cartel en el que se indican las condiciones de uso del recinto, que estará abierto entre las 08.00 y las 22.00 horas.

Entre las normas de uso establecidas para garantizar una convivencia respetuosa entre las personas usuarias cabe destacar que «la puerta de acceso siempre deberá mantenerse cerrada».

Además, «si algún perro generase un conflicto con otro animal deberá de salir del parque; todo perro considerado potencialmente peligroso deberá llevar obligatoriamente un bozal adecuado y tendrán prohibida la entrada las hembras en época de celo o cualquier animal con collar de estrangulamiento, eléctrico o de púas».

Por último, la persona propietaria tendrá la obligación de recoger los excrementos de su perro y será responsable de los daños que el animal pudiera causar en el mobiliario público del parque o a terceros.



Vista parcial del nuevo parque para perros, con el vallado perimetral y varios bancos. J. LEON

Txankakua da a conocer los números agraciados en su sorteo navideño de 18 vales de compra

J. L.

ELGOIBAR. La asociación de comerciantes Txankakua de Elgoibar procedió el pasado martes a la realización de su sorteo navideño, que repartirá 18 bonos de compra por importe de 3.000 euros entre las personas agraciadas.

De los 18 bonos de compra sorteados por Txankakua tres son de 500 euros y los 15 restantes de 100 euros cada uno.

Respecto a los premios 'gordos' del sorteo (los de 500 euros) estos han sido para los números 93.382

(el reserva es el 07.297), el 61.094 (el reserva es el 16.595) y el 95.901 (reserva el 57.108); mientras que los boletos agraciados con los vales de compra de 100 euros se corresponden a los números 94.513 (el reserva es el 16.618), 32.876 (58.769), 66.117 (24.225), 10.205 (79.967), 52.135 (90.439), 14.266 (60.150), 42.807 (68.078), 41.190 (04.618), 49.584 (10.955), 17.280 (37.914), 05.968 (52.823), 77.247 (55.266), 56.497 (34.080), 74.934 (57.315) y 43.494 (86.246).

Una vez realizado el sorteo las personas que realizaron compras

en los establecimientos asociados a Txankakua durante el periodo navideño tienen un mes de plazo (hasta el 7 de febrero) para comprobar si tienen alguno de los boletos premiados y entregarlos en cualquiera de los negocios de la asociación.

Si transcurrido ese plazo no han aparecido algunos de los boletos premiados los vales se asignarán a los números de reserva correspondientes. Por ello, desde Txankakua piden a la ciudadanía «que mire bien tanto los números premiados como los de reserva»



Corte de cinta que dio inicio a la fiesta del Kilometroak de 1996. IKASTOLA

El Kultur Kafe de Aita Agirre acoge hasta el día 31 una muestra del Kilometroak 96

La exposición forma parte de la organización de una nueva edición de la fiesta de las ikastolas que será el 5 de octubre en Elgoibar

J. LEON

ELGOIBAR. El año que acaba de comenzar va a ser muy especial para la Ikastola y el pueblo de Elgoibar, que el próximo día 5 de octubre vestirá sus mejores galas para albergar el Kilometroak de 2025, la gran fiesta de las ikastolas de Gipuzkoa.

Aunque todavía quedan prácticamente diez meses para esa importante celebración, la 'familia' de Elgoibar Ikastola ya hace tiempo que trabaja con el objetivo de preparar la fiesta del Kilometroak y, como no, de ir caldeando el ambiente de cara a esa esperada cita.

Para empezar, el pasado día 29 de noviembre el centro educativo llevó a cabo un acto en el parque de Maala para presentar

ante la ciudadanía elgoibartarra tanto el lema y la imagen del Kilometroak 2025 como los objetivos que tratará de conseguir con la organización del evento en la localidad.

Ahora, una vez iniciado el año de la celebración, Elgoibar Ikastola ha organizado una interesante exposición que ofrece a todas las personas interesadas la posibilidad de recordar cómo fue la fiesta del Kilometroak que se celebró en el municipio en octubre del año 1996.

Dicha muestra se abrió ayer y se podrá visitar hasta el día 31 de este mes en el Kultur Kafe de Aita Agirre kulturgunea.

Según explican desde la organización, en esta exposición pueden verse numerosas fotografías y un video del Kilometroak de 1996, que a pesar de la intensa lluvia consiguió atraer a miles de euskaltzales hasta Elgoibar.

La muestra del Kultur Kafe servirá «para recuperar recuerdos y ver la ilusión, el trabajo en equipo y la fuerza de la comunidad en aquella fiesta».

Duintasuna y el Movimiento de Pensionistas retomarán sus movilizaciones el lunes

J. L.

ELGOIBAR. La asociación Duintasuna y el denominado Movimiento de Pensionistas de Elgoibar han anunciado que, una vez finalizado el periodo navideño, el próximo lunes día 13 de enero retomarán sus movilizaciones de protesta con una concentración en Kalegoen plaza.

Además de dicho acto, que será a las 12.00 horas, los colectivos convocantes anuncian que

también van a llevar a cabo una recogida de firmas «en apoyo a la Iniciativa Legislativa Popular promovida por el Movimiento de Pensionistas en busca de equiparar la pensión mínima al salario mínimo interprofesional».

Por otro lado, los movimientos de pensionistas de Debabarrena conmemorarán el 18 de enero el séptimo aniversario del inicio de sus movilizaciones con una manifestación en Eibar (a las 12.00 horas desde Untzaga).